

Regional- und Oberligen Südwest 2023/24

Oberliga Herren Südwest

Spielbericht (genehmigt)



TTC Berus : TTG Mündersbach/Höchstenbach - 5 : 5

03.12.2023, 10:45 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	1.2 Becker, Jan-Philip	1	1.1 Reliszka, Jakob
2	1.3 Sander, Til (SBEM)	2	1.2 Ebel, Thomas
3	1.4 Pistorius, Julien	3	1.3 Weigold, Olaf
4	2.1 Roskothen, Leon	4	1.4 Rahms, Marcel
D1	Becker, Jan-Philip/Sander, Til	-	3.3 Schlangen, Thomas
D2	Pistorius, Julien/Roskothen, Leon	D1	Reliszka, Jakob/Ebel, Thomas
		D2	Weigold, Olaf/Schlangen, Thomas

	TTC Berus	TTG Mündersbach/Höchstenbach	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Becker, Jan-Philip Sander, Til	Reliszka, Jakob Ebel, Thomas	12:14	8:11	11:4	13:11	11:13	2:3	0:1
D2-D2	Pistorius, Julien Roskothen, Leon	Weigold, Olaf Schlangen, Thomas	11:3	8:11	11:8	8:11	11:8	3:2	1:0
1-2	Becker, Jan-Philip	Ebel, Thomas	12:10	11:13	9:11	13:11	8:11	2:3	0:1
2-1	Sander, Til	Reliszka, Jakob	11:13	6:11	8:11			0:3	0:1
3-4	Pistorius, Julien	Rahms, Marcel	11:7	8:11	11:5	11:4		3:1	1:0
4-3	Roskothen, Leon	Weigold, Olaf	11:9	12:10	11:7			3:0	1:0
1-1	Becker, Jan-Philip	Reliszka, Jakob	11:13	5:11	3:11			0:3	0:1
2-2	Sander, Til	Ebel, Thomas	4:11	12:10	4:11	11:4	11:13	2:3	0:1
3-3	Pistorius, Julien	Weigold, Olaf	11:4	11:6	7:11	15:13		3:1	1:0
4-4	Roskothen, Leon	Rahms, Marcel	11:8	11:9	3:11	8:11	11:9	3:2	1:0
						Bälle: 406:404		21:21	5:5

Spielbeginn: 10:45 Uhr - Spielende: 14:15

Zuschaueranzahl: 28

Schiedsrichter

OSR: Schwitzgebel, Dirk

Bemerkungen: Protest gegen Spielwertung/ Spielbeginn 10.30 Uhr des TTF Mündersbach/Höchstenbach - Zutritt zur Halle hat der Verein nicht gefunden, ist aber kein Problem des TTC Berus e.V. - Spielbeginn hat sich auf 10.45 Uhr verzögert wegen Einstrahlung von Sonne, ist ebenfalls kein Problem des TTC Berus e.V. , da TTG Mündersbach/Höchstenbach das Spiel auf 10.30 Uhr verlegen wollte wegen Koppelspieltag. Das Spielende 14:15 Uhr ist dem Spielverlauf geschuldet. Zur Info: der TTC Berus wird künftige keine Spiele mehr vor 11.00 Uhr genehmigen. Wenn Koppelspieltage angesetzt werden, kann man nicht von einem schnellen Spielende ausgehen. Im Übrigen weise ich daraufhin, dass der Weg zur Halle ausgeschildert und auf der Homepage des Vereins dokumentiert ist.

Letzte Änderung Verein: 03.12.23 14:37

Letzte Änderung Admin: 08.12.23 14:32